



## Reformation hüben & drüben

aus der ökumenischen Reihe „Glaubensfrage“

Vor 500 Jahren begann in Europa die Reformation. Es war ein Ereignis, das weitaus mehr bewirkte als die Geburt der protestantischen Kirchen. Bedeutend waren auch diese vier Persönlichkeiten. Ihrem oft unbeabsichtigten Zusammenwirken wollen wir in unserer Reihe nachgehen.

**Fr, 1. Sept. 2017: Reform und Reformation – Europa im Umbruch**

Peter Niederhäuser, Historiker aus Winterthur

**Fr, 15. Sept. 2017: Ulrich Zwingli und Erasmus von Rotterdam**

Christian Moser, Kirchenhistoriker an der Universität Zürich

**Fr, 22. Sept. 2017: Martin Luther und Ignatius von Loyola**

Christian Rutishauser, Provinzial (Leiter) der Schweizer Jesuiten

Beginn jeweils um 19.30 Uhr, im Anhaltspunkt, Ida Sträuli-Strasse 91

**Details zu den Referaten und Referenten unter [www.anhaltspunkt-neuegi.ch](http://www.anhaltspunkt-neuegi.ch)**

Kollekte zur Deckung der Unkosten